

成人の自覚を胸に 168名が社会へ旅立つ



賞状を披露する面川委員長(写真中央)

県内で最高のCMが完成 =ふるさとCM大賞受賞=

町づくり団体キラッセまちづくり(面川志朗委員長)は、福島放送主催のふるさとCM大賞で最高の賞にあたる大賞を受賞し仙台市内で開催される東北大会に出場することになりました。面川委員長は12月27日、木賊町長を訪れ、受賞の報告をしました。CMは「WALKIN' & CLEAN」のタイトルで、軽快なリズムに合わせて、出演者がゴミ拾いをするものです。ゴミのない町にしようとする意図で制作されました。今後、キラッセまちづくりのメンバーは月に1回程度、町内の清掃活動を実施する計画をしています。副賞として、今年1年間に365回のCM放送が行われ、県内に町を広くアピールすることになります。



年頭のあいさつをする木賊町長

新春の集いに162名が参加 =年賀交歓会を開催=

新春を飾る年賀交歓会が1月4日行われ、162名が参加しました。木賊町長が「昨年、スマートIC社会実験のスタートなど着実に施策を進めることができた。50周年に向けて飛躍の年を過ごしたい」と年頭のあいさつをしました。その後、仲沼義春町議会議員などが来賓のあいさつがあり、町のシンボル曲「牧場の朝」を参加者全員で合唱しました。



通常点検を受ける団員

無火災へ誓い新た =町消防団出初め式=

町消防団出初め式が1月4日午前10時30分から団員約90名が出席し、鳥見山体育館で行われました。式では昨年1年間無火災の第1、5、8、9分団が表彰され、大河原団長が訓辞しました。その後、木賊町長が通常点検を実施し、あいさつしました。終了後には、町内を防火パレードして今年1年間の無火災へ誓いを新たにしました。



汚名返上に誓いを新たにする会員

交通事故防止を祈願 =交通安全祈願祭=

交通安全祈願祭が1月13日(日)町公民館において開催されました。今年度の成人式該当者は昨年より29名少ない168名でした。色鮮やかな振り袖姿や、りりしいスーツ姿の新成人を前に、木賊町長が「若いみなさんには、自分で新しい時代を切り開かれることを願います」と、稲田耕作教育委員長が「時代の若き担い手として成長されることを強く望みます」とあいさつしました。次に、成人者を代表して今泉厚さんに成人証書が授与されました。続いて鈴木裕弥さん、佐久間美里さんが「今日の喜びをかみしめ、一層心身の鍛錬と教養の向上に努めます」と宣誓しました。その後、仲沼義春町議会議員、中学校の恩師を代表して近藤仁一教諭が祝辞を述べ、小川香菜子さんのピアノ伴奏で参加者全員により「牧場の朝」を斉唱しました。最後に、高久勇人さんが謝辞を述べました。参加者は、久しぶりに再会した友人などと近況を交換していました。



研修に向けた抱負を語る渡辺さん

オセアニア研修の抱負を語る =海外農業研修事業壮行会=

渡辺定之さん(高久)が、オセアニア研修事業の研修生としてニュージーランドに派遣され、1月15日(火)町会館で壮行会が行われました。約20名が出席しました。渡辺さんは、研修生としてオセアニア研修事業に参加できることへの意気込みを語り、研修期間中、研修先で学んだことを積極的に発信し、地域に還元していきたいと抱負を述べました。



賞状と成人証書を受けとる今泉さん



成人者代表として謝辞を述べる高久さん



力強く宣誓する鈴木さん(左)佐久間さん



ピアノ伴奏を務める小川さん

成人の門出を祝う成人式が1月13日(日)町公民館において開催されました。今年度の成人式該当者は昨年より29名少ない168名でした。色鮮やかな振り袖姿や、りりしいスーツ姿の新成人を前に、木賊町長が「若いみなさんには、自分で新しい時代を切り開かれることを願います」と、稲田耕作教育委員長が「時代の若き担い手として成長されることを強く望みます」とあいさつしました。次に、成人者を代表して今泉厚さんに成人証書が授与されました。続いて鈴木裕弥さん、佐久間美里さんが「今日の喜びをかみしめ、一層心身の鍛錬と教養の向上に努めます」と宣誓しました。その後、仲沼義春町議会議員、中学校の恩師を代表して近藤仁一教諭が祝辞を述べ、小川香菜子さんのピアノ伴奏で参加者全員により「牧場の朝」を斉唱しました。最後に、高久勇人さんが謝辞を述べました。参加者は、久しぶりに再会した友人などと近況を交換していました。

○新成人の一言○



幸田健秀さん

多くの方々の支えにより、こうして成人式を迎えることができ、心から感謝しています。これからは、成人として責任ある行動を心掛け、少しでも社会に貢献していきたいと思っています。



吉田佑香さん

たくさんの方々に支えられ、無事に成人を迎えることができました。感謝の気持ちでいっぱいです。これからは、成人としての自覚と責任を持ち、社会に貢献できるように努力していきたいと思っています。



稲田俊一さん

今日、こうして成人を迎えられたことを大変うれしく思います。今まで自分を育ててくれた家族や先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。これからは、成人としての自覚を持ち、自分の行動に責任の持てる大人になりたいです。



深谷愛美さん

家族や友人、多くの方々の支えにより、無事に成人を迎えることができ、心より感謝しています。ありがとうございます。これからは、成人としての自覚を持ち、笑顔を忘れず、一生懸命努力していきたいと思っています。